



### **Miguel Ángel Fueyo Olmo**

Nació en 1950 en La Invernal-Sotrondio (Asturias). Ingeniero Técnico Agrícola por la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de León. En 1974 accede al Servicio de Extensión Agraria, desempeñando sus funciones en la Oficina Comarcal de Pola de Laviana hasta el año 1985 que se incorporó al Centro de Experimentación Agraria, creado en Villaviciosa (Asturias), para encargarse de la unidad de horticultura. En este destino inicia sus trabajos de investigación y experimentación sobre hortofruticultura y, especialmente, sobre la faba granja asturiana.

Entre 1993 y 1995 asume funciones de director del Instituto de Experimentación y Promoción Agraria, futuro Centro de Investigación

Aplicada y Tecnología Agraria. Más tarde es nombrado jefe del Departamento de Hortofruticultura y vocal-técnico del Consejo Regulador de la Denominación Específica de la Faba Asturiana.

Al crearse el Servicio Regional de Investigación y Desarrollo Agroalimentario (SERIDA), se hace cargo del Área de Experimentación y Demostración Agroforestal.

En 1988 el Círculo Amigos de la Faba decidió distinguir con la “Faba de Oro” al programa de investigación desarrollado y dirigido por el autor. Así mismo, en 1998 se le otorga la “Faba de Azabache” y en 1999 fue nombrado “Investigador del Año”.

A lo largo de su trayectoria profesional escribió un buen número de artículos técnicos, científicos y divulgativos, destacando el libro editado en 2004 con el título “Producción de judías de calidad”, basado fundamentalmente en los resultados logrados con la faba granja asturiana.

En el año 2003 pasó a desempeñar el puesto de jefe de la sección de Diversificación y Medios de Producción del Servicio de Modernización y Fomento Asociativo de la Consejería de Medio Rural y Pesca del Principado de Asturias y en 2005, por razones de salud, pasó a la situación de pensionista culminando su vida laboral con este nuevo libro.